	1.
	Наименование проекта
	[bookmark: _GoBack]«Новый безопасный островок для лиц, оказавшихся в кризисной ситуации»

	2. 
	Наименование организации
	Учреждение «Мстиславский районный центр социального обслуживания населения»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	Республика Беларусь, Могилевская обл.,          г. Мстиславль, ул. Советская, д.22,  
8 (02240) 43973, 
8 (02240)57762 
e-mail – mstislavl.c@mintrud.by

	4.
	Информация об организации
	В учреждении  «Мстиславский районный центр социального обслуживания населения» (далее - Центр) функционирует отделение комплексной поддержки в кризисной ситуации, которое оказывает в неотложном порядке социальные услуги гражданам попавшим в трудную (кризисную) жизненную ситуацию угрожающую их жизни и здоровью (пожары, наводнения, кражи и другие ситуации требующие экстренной помощи) жертвы торговли людьми, лица из числа детей - сирот и детей оставшихся без попечения родителей лица. 
Одной из таких услуг является предоставление временного приюта (место проживания оборудованное мебелью и вещами первой необходимостью). В Центре функционирует такая «кризисная комната» с 2008 г.  Данная комната предназначена для предоставления, в случае необходимости, лицам, находящимся в кризисном состоянии (опасном для здоровья и жизни), для временного пребывания. В «кризисную комнату» граждане определяются по направлению органов образования, здравоохранения, внутренних дел либо на основании личного обращения граждан Центр и письменного заявления, зарегистрированного в установленном порядке. Данная «кризисная комната», также является для пострадавшего от насилия как укрытие «безопасный островок»  от агрессора.  
Во время пребывания в данной комнате, гражданин не остается один на один со своими проблемами. Ему приходят на помощь специалисты и психолог Центра - оказывают социально психологические услуги,  социально – посреднические услуги в восстановлении документов, удостоверяющих личность и подтверждающих право на льготы, получении жилого помещения, содействие в получении услуг, предоставляемых организациями бытового обслуживания, здравоохранения и других. В том числе помогают обратиться за материальной помощью полагающуюся в соответствии с законодательством Республики Беларусь. Также может оформляться социальный патронат для этого разрабатывается план сопровождения получателя услуги включающий перечень мероприятий, направленных на решение возникших проблем в жизни . Осуществлять контроль за выполнением плана и при необходимости его корректировать. Обсуждать с получателем услуги (членами семьи) результатов совместных действий по изменению ситуации, устранению рисков. Главной целью является восстановление – нормальной жизни деятельности гражданина (семьи).

	5.
	Руководитель организации
	Директор – Неманкова Наталья Васильевна

	6.
	Менеджер проекта
	Заведующий отделением комплексной поддержки в кризисной 
ситуации – Борисенко Юлия Анатольевна

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Нет

	8.
	Требуемая сумма
	4000$

	9.
	Софинансирование
	400$

	10.
	Срок проекта
	Июль 2024- декабрь 2025

	11.
	Цель проекта
	В рамках цели «Мир, правосудие и эффективные институты» Целей Устойчивого развития на период до 2030 года, содержащиеся в резолюции Генеральной Ассамблеи Организации Объединенных Наций от 25 сентября 2015 г. № 70/1, одной из целей данного проекта является устранение всех форм насилия. Чтобы люди не скрывали того что они подвергаются домашнему насилию, а говорили об этом открыто, тем самым агрессоры будут наказаны, а в дальнейшем они будут бояться повторять совершенные ранее преступления.
Для этого жертва должна знать о том что ей есть где укрыться, и есть люди которые готовы прийти на помощь.
Для комфортного, достойного и благополучного пребывания в «кризисной комнате» граждан ее требуется отремонтировать и обустроить, т.к. 18 лет в ней  не делали ремонт, а мебель которая там находится в 2008 году предоставлена на благотворительной основе.

	12.
	Задачи проекта
	Для предоставления  временного приюта жертвам насилия, жертвам торговли людьми, лицам из числа детей - сирот и детей оставшимся без попечения родителей, а также гражданам попавшим в трудную жизненную ситуацию, требуется:
1. Ремонт комнаты, т.к  как последний раз ремонт производился в 2008 году.
2. Обустройство комнаты, т.к. мебель и предметы находящиеся в комнате спустя 16 лет эксплуатации находятся в плачевном состоянии.
3. Формирование  запаса средств личной гигиены, для нахождения граждан, в том числе и детей на длительный период в данной комнате без средств к существованию.
4. Оборудование кухонного уголка, для приготовления пищи, т.к. данная комната заменяет гражданам дом.
5. Оборудование кризисной комнаты тревожной кнопкой, на случай если агрессор найдет местоположение жертвы.
6. Своевременное оказание социально-психологической, социально - посреднической и юридической помощи пострадавшим гражданам.  


	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Т.к. «кризисная комната находится» в здании принадлежащем Центру, то в ремонте будут задействованы работники центра.
1. Выравнивание, покраска стен и потолков, покрытие полов линолеумом.
2. Замена входной двери.
3.Закупка мебели, бытовой техники (электрочайник, микроволновая печь, мультиварка, холодильник), посуды для питания.
4. Установка мебели и бытовой техники.
  5.Приобретение постельного белья (взрослого и для детской кровати).
  6. Установка тревожной кнопки. 
  7. Информирование граждан о «кризисной комнате». О том что:
- жертве насилия  есть где укрыться от агрессора;
- гражданам попавшим в трудную жизненную ситуацию есть где жить, до разрешения возникших проблем.
 8. Проводить работу связанную с недопущением насилия:
- информирования через СМИ;
- заседания межведомственных советов с участием субъектов профилактики;
-консультации граждан находящихся на обслуживании в Центре
- работа психолога с жертвой , а также с агрессором. 

	14.
	Обоснование проекта
	Во всем мире одной из главных социальных проблем является насилие в отношении женщин и несовершеннолетних детей, а также проблемы людей оказавшихся в трудной жизненной ситуации в связи с пожарами, наводнениями и стихийными бедствиями.
Люди должны знать и понимать что нельзя допускать насилия в отношении себя и по отношению к другому,  а также если случится непредвиденное (например-пожар), то они не останутся на улице одни со своей проблемой. 
Для предотвращения данных проблем  в Центре действует «кризисная комната», которой требуется произвести ремонт и обустроить ее. Учитывая что данная «комната» действует в Центре с 2008 года, она  и мебель которая в ней находится требует ремонта. Это требуется для того чтобы женщине и ее несовершеннолетним детям, которые убежали из дома от агрессора, были созданы достойные условия для проживания. Чтобы на этом «безопасном островке» имелись вещи первой необходимости, средства личной гигиены для нормальной жизнедеятельности,
а также мебель и бытовая техника, для приготовления пищи себе и детям. Здесь есть люди которые их поддержат и помогут найти выход из сложившейся ситуации

	15.
	Деятельность после проекта
	Предоставлять «безопасный островок» 
- временный приют жертвам домашнего насилия, в том числе укрыться от агрессора, а также получить психологическую помощь, помощь в анализе жизненной ситуации;
- временный приют жертвам торговли людьми. Во время пребывания специалисты и психолог Центра  помогают в восстановлении утраченных социальных связей и семейных контактов.
- временный приют гражданам попавшим в трудную жизненную. Для разрешения возникших проблем (пожар, наводнение, стихийное бедствие, кража) психолог Центра оказывает социально психологические услуги. Специалисты Центра оказывают социально –посреднические услуги в восстановлении документов, удостоверяющих личность и подтверждающих право на льготы, получении жилого помещения, содействие в получении услуг, предоставляемых организациями бытового обслуживания, здравоохранения и других.


	16.
	Бюджет проекта
	4400$






Application

	1.
	Name of the project
	«A new safe haven for people in crisis»

	2. 
	Name of company
	Institution "Mstislavsky District Center for Social Services"


	3.
	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail
	Republic of Belarus, Mogilev region, Mstislavl, st. Sovetskaya, 22,
8 (02240) 43973, 
8 (02240)57762 
e-mail – mstislavl.c@mintrud.by

	4.
	Information about the organization

	In the institution “Mstislavsky District Center for Social Services of the Population” (hereinafter referred to as the Center), there is a department of comprehensive support in crisis situations, which provides urgent social services to citizens who find themselves in a difficult (crisis) life situation that threatens their life and health (fires, floods, thefts) and other situations requiring emergency assistance) victims of human trafficking, orphans and children without parental care.
One of these services is the provision of temporary shelter (a place of residence equipped with furniture and basic necessities). The Center has been operating such a “crisis room” since 2008. This room is intended to provide, if necessary, persons in a state of crisis (dangerous to health and life) for temporary stay. Citizens are assigned to the “crisis room” by referral from education, healthcare, internal affairs authorities, or on the basis of a personal appeal from citizens of the Center and a written application registered in the prescribed manner.
This “crisis room” also serves as a “safe island” shelter from the aggressor for the victim of violence.
While staying in this room, the citizen is not left alone with his problems. Specialists and a psychologist of the Center come to his aid - they provide socio-psychological services, social mediation services in the restoration of identity documents and confirming the right to benefits, obtaining housing, assistance in obtaining services provided by consumer services organizations, healthcare and others.
This includes helping to apply for financial assistance due in accordance with the legislation of the Republic of Belarus. Social patronage can also be issued; for this purpose, a support plan for the recipient of the service is developed, including a list of activities aimed at solving problems that have arisen in life. Monitor the implementation of the plan and, if necessary, adjust it. Discuss with the recipient of the service (family members) the results of joint actions to change the situation and eliminate risks. The main goal is to restore the normal life of the citizen (family).

	5.
	Head of the organization
	Director – Nemankova Natalya Vasilievna


	6.
	Project manager

	Head of the Department of Comprehensive Support in Crisis
situations – Yulia Anatolyevna Borisenko

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	No


	8.
	Required amount
	4000$

	9.
	Co-financing
	400$

	10.
	Project duration
	July 2024- December 2025

	11.
	Objective of the project

	Within the framework of the goal “Peace, Justice and Strong Institutions” of the Sustainable Development Goals for the period up to 2030, contained in the United Nations General Assembly Resolution No. 70/1 of September 25, 2015, one of the goals of this project is the elimination of all forms of violence.
So that people do not hide the fact that they are experiencing domestic violence, but talk about it openly, thereby the aggressors will be punished, and in the future they will be afraid to repeat previously committed crimes.
To do this, the victim must know that he has somewhere to hide, and there are people who are ready to help.
For a comfortable, dignified and prosperous stay in the “crisis room” of citizens, it needs to be repaired and equipped, because It has not been renovated for 18 years, and the furniture that is there was provided on a charitable basis in 2008.

	12.
	
Project objectives
	To provide temporary shelter to victims of violence, victims of human trafficking, orphans and children without parental care, as well as citizens in difficult life situations, the following is required:
1. Room renovation, since the last renovation was carried out in 2008.
2. Arrangement of the room, because The furniture and items in the room are in poor condition after 16 years of use.
3. Formation of a supply of personal hygiene products so that citizens, including children, can stay in a given room for a long period without a means of subsistence.
4. Kitchen corner equipment for cooking, because This room replaces a home for citizens.
5. Equipping a crisis room with an alarm button in case the aggressor finds the victim’s location.
6. Timely provision of socio-psychological, social mediation and legal assistance to affected citizens.

	13.
	Detailed description of activities within the project in accordance with the assigned tasks

	Because “The crisis room is located” in a building owned by the Center, then the center’s employees will be involved in the repairs.
1. Leveling, painting walls and ceilings, covering floors with linoleum.
2. Replacement of the entrance door.
3.Purchase of furniture, household appliances (electric kettle, microwave oven, multicooker, refrigerator), dishes for food.
4. Installation of furniture and household appliances.
  5.Purchase of bed linen (adult and children's bed).
  6. Installation of a panic button.
  7. Informing citizens about the “crisis room”. That:
- the victim of violence has a place to hide from the aggressor;
- citizens who find themselves in difficult life situations have a place to live until the problems that arise are resolved.
 8. Carry out work related to the prevention of violence:
- information through the media;
- meetings of interdepartmental councils with the participation of prevention subjects;
-consultations for citizens being served at the Center
- the work of a psychologist with the victim, as well as with the aggressor.

	14.
	Project justification

	All over the world, one of the main social problems is violence against women and minor children, as well as the problems of people who find themselves in difficult life situations due to fires, floods and natural disasters.
People should know and understand that violence should not be allowed against themselves and against others, and if the unexpected happens (for example, a fire), they will not be left on the street alone with their problem.
To prevent these problems, the Center operates a “crisis room” that needs to be repaired and equipped. Considering that this “room” has been operating at the Center since 2008, it and the furniture in it require repair. This is required so that decent living conditions are created for the woman and her minor children who ran away from home from the aggressor. So that this “safe island” has basic necessities, personal hygiene products for normal life,
as well as furniture and household appliances for preparing food for yourself and your children. There are people here who will support them and help them find a way out of this situation.

	15.
	Activities after the project

	Provide a “safe island”
- temporary shelter for victims of domestic violence, including shelter from the aggressor, as well as receiving psychological assistance, assistance in analyzing the life situation;
- temporary shelter for victims of human trafficking. During your stay, the Center’s specialists and psychologist help restore lost social connections and family contacts.
- temporary shelter for citizens who find themselves in difficult life situations. To resolve problems that arise (fire, flood, natural disaster, theft), the Center’s psychologist provides social and psychological services. The Center’s specialists provide social mediation services in restoring identity documents and confirming the right to benefits, obtaining housing, assistance in obtaining services provided by consumer service organizations, healthcare and others.


	16.
	Project budget
	4400$





